

こんなところに 魅力の鉱山!? 物語。 なんだ これは

*アルナ鉱山では
ありません。

私達の住んでいる村
部町は、高齢化が進ん
でいます。また、保育
園・小学校・中学校を
わざても百人に満たぬ
いふさな町です。

お店も少なく買い物
をするためには、山田
町内まで、片道三十分
(車)かけて行っています。
来年からは、大
橋や山田間のバスが廃
止されます。車を持つ
ていなければ寄り道、
より不便になるのです
ないかという心配もあり
ます。

しかし、一方で脚部
は、自然が豊かで、人

達に物語の魅力や良い
ところをインターネットする
ため、保育園・小学校・中
学校へ行きました。まずは
保育園からです。

部町は、高齢化が進んでいます。また、保育園・小学校・中学校を合わせても百人に満たない小さな町です。

お店もなく買い物をするためには、山田町内まで、片道三十分（車）かけて行っています。来年からは、大橋山田間のバスが廃止

物部町は高齢化が進んでいる中で、周りからは、どのように見えているのか、気になりました。次に物部町の魅力をたくさんの人間に

もつともつてもらいたい
いと思ひ、物部にたずね
さわつて、いる人にイン
タビューをし、物部の
魅力についているなど
を聞いてきました。

大橋中学校
'9 the 1

私たちちは、小学校の先生方に物部の魅力をインタビューしました。その中で、一番多かった意見は、地域の人との関わりでした。

● 小学校では、読み聞かせや、調理実習などたくさんの行事に未だくれます。

● 次に多かった意見は、自然が豊かでした。二物部では、四季がはっきりしていて、春には桜、夏は湖水祭り、秋は紅葉、冬には、物部っ子商店などがあります。

● 最後に、多かった意見は、食べ物でした。その中で一番多かったのが、給食、二番目がゆず、三番目が大根まんじゅうという結果でした。給食では、ほがの小学校ではめずらしく、いわゆるシカ肉を使う料理があります。

これが小学校の先生による、物部の魅力です。

物部の自然

(物部の四季)

物部の行事

冬にも大きな行事があります。それは物部、ランクフルトやおでん子祭りです。物部の子

は川、秋は紅葉、冬には雪がたくさん降ってきついです。

失ほどの例のように

物部には田舎一つ一つに特色があります。

山の中へ行くと友達しい動物たちの声を聞ることができます。外が少しあんまり寒いから

おいしいとよく言います。

地域との関わり

松浦は地域の人々にいろいろお世話になっていま

す。まず、中学校

小学校では田植えとい

ういわかりと田植え

次に小学校です。

①ジャガイモほり

10月あたりにはいなか

スを売っています。

その材料として神池と

いう地域の人たちにじ



湖水祭り・湖水祭りと
は、今年で59年目を向かえ、だく建設で七く
が、た人たちをいれいするため拝まつたお

祭りです。毎年、たくさんの人が物部に来て
舞台を囲み、お山のデイスコを踊ります。他
にも、保育園・小学校・中学校・地域の方々と
協力して作った灯ろうが打ち上げられます。

私たち中学生は、この湖水祭りにお店を出します。自分たちが神池に行き、じゃがいもをさきほど紹介した湖水祭りは夏の物部の行事でした。さきほど紹介した湖水祭りは夏の物部の行

事でしたか、変わったもの類の他に門松や
バスボム、キャンビルといつた物を大柄中学校では販賣しています。

日時 12月14日(土)
場所 大柄商店街
時間 9時30分～12時30分

ゆず木

